



Antrag

Vorlage: AT/0068/2021		Datum: 05.07.2021	
Verfasser:	01-Ratsfraktion CDU	Az.:	
Betreff:			
Antrag der CDU-Ratsfraktion: Installierung eines elektrischen Pollers in der Rudolf-Breitscheid-Straße			
Gremienweg:			
15.07.2021	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP	öffentlich	

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt,

den mittleren der von der Verwaltung an der Zufahrt zur Vorfläche und zu den Parkplätzen des Hotels „Rheinkrone“ in der Rudolf-Breitscheid-Straße angebrachten, manuell bewegbaren Poller, durch einen elektrischen Poller zu ersetzen.

Begründung:

Seit bereits einem halben Jahr leiden die Anwohner der Rudolf-Breitscheid-Straße und die Betreiber und Gäste des Hotels „Rheinkrone“ unter der Etablierung einer neuen „Partymeile“, die unzumutbare Belästigungen durch Lärm, Vermüllung, Ruhestörung und Sachbeschädigungen mit sich bringt.

Zur Verbesserung der für die Anwohnerinnen und Anwohner nicht länger hinnehmbaren Situation hat die Verwaltung auf Initiative der Anwohner und der CDU unter anderem die Zufahrt zur Vorfläche und zu den Parkplätzen des Hotel Rheinkrone durch Poller gesperrt. Eine Durchfahrtsmöglichkeit für Gäste und Anlieger wird durch lösbare Poller ermöglicht. Einer der Poller muss derzeit jedoch durch einen Anwohner täglich um 06:00 Uhr morgens und um 22:00 Uhr abends - teilweise unter Anfeindungen aus der Partyszene - manuell bewegt werden. Da dies dem Anwohner auf Dauer nicht zumutbar und er auch nicht immer zeitlich verfügbar ist, muss das Öffnen und Schließen des Pollers automatisiert werden.

Die Poller haben neben der neuen Beschilderung und der ergänzenden Absperrung durch große Steine zu einer deutlichen Verbesserung der Situation in der Rudolf-Breitstein-Straße geführt. Für die Verstetigung dieser positiven Entwicklung ist das Anbringen eines elektrischen Pollers unabdingbar. Der Inhaber des Hotels Rheinkrone bietet der Stadt an, die Wartungskosten für den Poller zu tragen.

Auswirkungen auf den Klimaschutz: